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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
viele Magdeburger und Gäste erfreuen sich bereits heute an dem noch nicht fertigen 
Hundertwasserhaus. Vielen ist auch die Entscheidung zu künftigen Bewohnern und Nutzern 
sinnfällig. 
Offensichtlich gibt es aber bei der Umsetzung der Absicht, eine Kindereinrichtung in diesem 
Gebäude einzurichten, nicht nur Freude. 
 
Eltern glauben, die Konzepte der bisherigen Einrichtungen lassen sich am neuen Standort 
nicht realisieren. Sie vermuten, dass eine Genehmigung einer Kindereinrichtung an diesem 
Standort die Bedingungen für die Bildungsarbeit – auch die Beteiligung an bereits 
begonnenen Projekten – verschlechtern wird. Sie vermuten, dass sowohl Größe und 
Anordnung der Räume der Einrichtung als auch die Größe und Lage der Freiflächen mit den 
Vorschriften im KiFöG-LSA kollidieren. 
 
Ich frage Sie daher, 
ob bereits ein Antrag auf Genehmigung einer Kindereinrichtung im Hundertwasserhaus 
vorliegt,  
 
er sich in Prüfung sowohl beim Jugendamt der Stadt als auch des Landes befindet,  
 
Sie ausschließen werden, dass sich die Bedingungen für die Betreuung und Bildung der 
Kinder verschlechtern und  
 
Sie sichern, dass die Elternkuratorien in die Entscheidungsfindung einbezogen werden? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführlichere schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Regina Frömert 


